



MI **みつ** TSU **くら** RA



謹賀新年

旧年中は格別のお引き立てを賜り
誠にありがとうございました。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

《 北米産大豆 》

12/13年 米国大豆生産予測・需給予測

1月11日の米国農務省発表によれば、米国の生産量は前月予測の8,090万tから、前月比1.4%増の8,210万t（前年比2.5%減）へと増加しています。これは、生育期後半の降雨により単収が改善したことによるものです。これを受けて米国の期末在庫率は前月予測4.3%から0.1ポイント回復し、4.4%となりました。

世界の大豆生産量は前月予測2億6,760万tから、前月比0.6%増の2億6,940万t（前年比12.9%増）へと増加しました。これは、米国での生育期後半の降雨による単収改善と、南米、特にブラジルで天候に恵まれ、史上最高の生産増加見込により期末在庫量は5,946万tと前年より7.9%増加、期末在庫率は前年より1.1ポイント増の22.6%となりました。



2012年産南米産大豆情報

アメリカ農務省の週間天気と作物調査によれば、ブラジルでは昨年12月下旬（23日～29日）、北東部の一部で乾燥状態となりましたが、主要産地の南部と中部で雨が続き、大豆の生育に好ましい状態が維持されたとのことです。

リオグランデドスル州からマトグロッソ州にかけては50ミリ程度の降水量を記録し、これらの地域の平均気温は平年よりも1～3度高くなり、十分な水分と相まって作物の急速な成長が見られました。

一方、ミナスジェライス州中部から北東部沿岸にかけてはほとんど降雨に恵まれず、広範囲で乾燥状態となったとのことで、早急に雨が重要だとしています。

また、アルゼンチンでは南部の主要産地で季節はずれの激しい雨がっていますが、中部では乾燥が広がっているとのことです。

アルゼンチンの農業省によると、12月27日時点の作付進捗状況は、トウモロコシは81%、大豆は84%で、ともに前年に比べ遅いペースとなっているとのことです。

三倉産業株式会社

仙台市若林区卸町1-4-7 TEL 022-232-6151

URL: <http://www.mitk.co.jp/mitukura> E-mail: mitk@mitk.co.jp

<< 「豆」がメロディーを奏でると「豊」という字ができます >>



2012年産アメリカ産大豆情報

12月、アメリカ大豆協会の主催で開催された、第28回アメリカ大豆アウトルック・カンファレンスに弊社も参加致しました。

協会の説明によれば、12年産大豆について早魘の影響が懸念されていましたが、予想以上に品質・収穫量が良かったとの見解が示されました。弊社に1月時点で届けられている米国産大豆の品質分析情報についても、11年産大豆と比較しても遜色のない状態であることを確認しています。



《 国産大豆 》

平成24年産大豆入札開始

去る12月27日、平成24年産国産大豆で初入札となる、12月の入札結果が日本特産農産物協会から発表されました。それによると、上場数3,613.9トンで、落札数が1,822トン、落札率が50%という結果となりました。上場数量は11月の入札が見送られた関係もあり、北海道・北陸約3,614tと例年より多く、落札量は約1,821t、落札率は50.4%でした。平均落札価格は、前年同月と比べれば若干上昇しているものの、昨年終盤の1万円超の価格水準からすれば沈静化しているように見えます。しかし、北海道とよまさりの落札価格が6,000円後半と穏当な結果となっていますが、新潟エンレイが9,000円近く、福井エンレイが7,500円の高値をつけており、今後の取引を注意して見ていかなければならないと思われます。

入札月	上場数量	落札数量	落札率
12月	3,613.9 t	1,821.6 t	50.4%
合 計	3,613.9 t	1,821.6 t	50.4%



J Aあさひな ミヤギシロメ圃場 昨年11月時点の状況

三倉産業株式会社

仙台市若林区卸町1-4-7 TEL 022-232-6151

URL: <http://www.mitk.co.jp/mitukura> E-mail: mitk@mitk.co.jp

<< 「豆」がメロディーを奏でると「豊」という字ができます >>